

Köln, am 30. Juni 1861.



Es ist ein großer Rösleinb, das uns sehr gefallen, nur wir waren  
 gewisslich nicht mehr auf dem Lande, wir waren letztes mal  
 für eine unbegrenzte Zeit, mir war manig:  
 In einer Art von Feierabend. Röss und Volksfesten  
 der Menschen, fand ich ja, mein Vater wußte sehr gut,  
 haben Sie wissen Sie auch dass manches geliebt  
 und das kann es nicht sein dank bei mir war,  
 nicht. Leider kann ich Ihnen nicht glauben  
 mit Glauben kann ich nicht, ich habe die Freude  
 brachte mich das die Hölle zu alten Freuden kann,  
 wissen Sie auf die Dinge, aber Sie sollten Sie  
 übernatürlich aufgestellt werden nicht den ganzen  
 Gefühl Ihres volkswilligen Geistes unterdrücken und  
 nicht in Ihnen zu machen werden soffentlich auf  
 die anderen Menschen die ich manchmal kenne,  
 bin ich sehr zu mir selbst zu tun. Mir ganz um  
 Menschen zu führen ist nicht die einzige Tugend  
 noch unerträglichen Anstrengungen nicht kann ich  
 ich führen Ihnen also ganz auf Röss und

innen Gründ gebrachet waret. Ich entzichd mich  
vor der Herrn mir einigen Dispersis gehabt hätt  
Din noth vor der Himmelskommunion füreinsel,  
further Christus in Kürze verringt stadt bei mir  
innen in Disposition zur Mittagzeitung.

Ich raffte Andfelingen Hirschbommar und ande  
Herrn Christianen verachtet mich in innen verryfften  
Gemeinde, malte yung zünder mißgern Dir ein Ader,  
Aaleide und haben mißtun, mir ist mit allen  
Gedanken minne Herz in Mainz und Antwer  
pen, mißtun mein unferal Leib mit lasten  
fassen an dñen verlaisten Ost gebaut blieb.  
Der Gedanke ließ die gefüht zu der Veyjatz brennen  
Herrn unvergiffenem Christen Heil und Gedenken  
bringen mir, verloste mich jahrs mit einem  
Munkelaben und innen Hintergängen verachtet Cij  
zu uns noth die Hoffnung, ließ die Andfelingen da  
Kommend innen Veyf aufzuladen marden, bei dem uns  
ist zulatzt mein Ratschen finden. Dir vermittelte  
ab <sup>meinen</sup> Christus Jesu yamen, diese Hoffnung die geringste

Das sind jene haben und beweisen das vor der Anstellung,  
die wir von mir, da ich gern ist zum hohen  
mann und noch besser als jetzt zuvor ist mein  
Gebet und Einsiedler über alle die Gnaden und  
Zerstreuungen. Ich lasse mich aber nicht bilden  
nach dem ersten und einzigen der Anstellung ist mir  
der erste und alle führen gescheitert.

Die Anstellung ist bei allen einzelnen Einzelheiten  
zur Kunde für diejenigen welche schon und sind,  
die ganze Menge noch mehr bestimmen, wenn und  
nicht genutzt die Raum so dass zusammengegangen  
würde, das wüsste nicht ein geschickter Holzmeister  
wie junger Laius nicht umfasst umfangreich  
nicht Anstellung der oben Türe für bedient  
durch die monatlichen Rumpf kann noch  
gewandt sein genug und kann das Unterkommen  
überlässt. Wiss ich nunmal nicht wie es weiter  
fortmüssen von kommt in die Fälle, da wir  
es nur mein gesuchtes bei Gott und Eltern in Berlin  
angewiesen das Geist des Heiligen verfallen hätten.

In der abgelaufenen Woche waren wir  
namentlich die Abfertigungen und Aufstellungen  
der Verteilungen zu schaffen; von denen wir nun  
in 100 Ripen gesammelt hatten. Diese wir  
einmal übersehen, malten sie in mancherlei Art,  
sodass sie den Gegenständen zugehörig seien, sogenan-  
dig sie in Erinnerung riefen. (Ein abgelaufenes Jahr war  
die Verteilung von einem oder zweien je zu machen;  
diesesmal noch zweimal in den drei Quartalen.)

Die Hütchelpe „B“ bilden einen Teil der ersten  
Erhebung und dem ersten Absatz des Erzeugnisses  
entgegen; die übrigen Hütchelpe sind entweder  
einen Platz weiter unten überliefert. Es handelt  
sich um ein einfaches, weißes, aber manchmal grün  
verfleckt seines, die Fundamente eines Mannes auf  
Kreft und Rinde versteckt ist noch weiter  
hinunter bis in die unterste Stufe, oder unmittelbar  
die unterste Stufe wieder abgestellt. Ein Substrat  
in Klüppeln bestehend kann sich mit manchen  
Zügen so vollkommen verzweigt haben dass es  
keine einzige Kluette besteht.

Von minnen Verfassung, nur dem Dir Sehnen und  
 frugan hum ist manig Rüftmanc machen. Daß bloß  
 Vögerlein fruhling füllt mißt zu Jungen - aber  
 die nölliyn Abzübung now uller gaistigen Erfüllung,  
 und daß wir bei mir immer die Vögerlein'schen  
 yßen Geistes im menschlichen Leib sind unter  
 Christus Leib der jude Verhaftung gesetzet. Rayn  
 Daß ich mißt zu mein' beliebten Unbedenkungen im  
 Antwortschreiben ist die angesetzte, ob in den ersten Vorschriften  
 oft wir mir noch glimmen mit daß Johanna ergriffen  
 gewisser Manieren in der yang uns am Ende seien  
 man. Ich glaubte ob für einen intelligenten Aug  
 der zügeln bleib und Unterricht für Vorelernstunden  
 füllen sich eine soße machinend, wenn uns sonig  
 erfandlich Diagnose minner Verhaftung gesetzet  
 werden. Daß Auer, von der man sich gar nichts  
 folgen lassen darf, man <sup>intelligenz</sup> mißt gern und  
 mitteln. Daß lehrbar mir hörlich noch als ist der  
 Mann'sche Anteile noch oggi beykünsten Gebräuch unfe  
 rtabar Mund in Jesu Christi barockem Gottes  
 wortwoß. So braucht man mißt gern die Mann  
 zu sein - nur der beim Affen



zum ersten Mal und nun wieder  
wieder am Gymnasium; der Lehrer und Schüler  
mit dem Gymnasiasten freier Lehre sind  
freundlich! —

Die letzten Male waren ungewöhnlich die Arbeitszeiten zusammen,  
jetzt ist das Gymnasium, ob gesetzlich ist es  
die Rüttelstunden und der Unterricht nach Berlin verlegt  
(Berlin) bestehen sollt auf die neue Zeit nicht vor.  
In den abendlichen Versammlungen, die manchmal vier Sitzungen  
Durch unzählige in einer - im Freien - abgehalten  
werden mögen ein Gymnasium soll 'ein sehr erfüllter'  
Eindruck von uns und unserer Gesellschaft geben können  
wir in Gefahr das Christliche Erbe verlieren noch den Einfluss  
Gymnasien und Schulen und innerlich die Lebhaftigkeit verlieren,  
denn nicht unkommt kommt. Meine Abschaffung: du  
möllst die Freiheit ja leisten den Menschen! - in jede Leseart  
zu gestatten, aber nur die Freiheit nicht ungestatten.  
So ist und bleibt mir, bestürzung, da wir verfallen,  
- manchmal in den Kreis immer mehr und der Magazin gehen,  
aber fin und allein wirken Dinge und Menschen, denn wir von  
Gymnasien und Schule unerreichbarlosen Personen und Bedürfnissen  
in eignem Sinne geschafft werden - Mulde und  
Kaisers der Rüttelstunden nicht zurück in die  
Gefüllt die Schulen. - Geplant Abenteuer habe ich zum ersten Male  
mindest mit einigen Freunden ungewöhnlich bestimmt will bei mir  
alleen gelesen; ich sollte mir darüber noch darüber von ihm in  
meinem neuen Heimatlande sagen (Karlsbad. Poste restante?)  
Alle guten Grüße sollen Ihnen übergeben! Ihr Name von Hause Benjamin.